

Jugendsport am Ort



Vier Volleyballerinnen des FC Ebenhofen schafften den Sprung in die deutsche Auswahl, die ab Ende Mai in Malmö um die CVJM-Europameisterschaft kämpft: (hinten, 4. von links): Theresa Lohmüller und (vorn, ab 2. von links) Elena Reichart, Daniela Pachner und Marlene Schwarzberg.

Foto: Ralf Hannich/FCE

In der deutschen Auswahl

Volleyball Vier Ebenhofenerinnen bei CVJM-Europameisterschaft

Ebenhofen Auf nach Schweden, heißt es für vier junge Volleyballerinnen des FC Ebenhofen. Sie haben den Sprung in die deutsche Auswahl geschafft, die vom 29. Mai bis zum 2. Juni in Malmö um die Europameisterschaft des Christlichen Vereins Junger Menschen (CVJM) spielt.

„Das ist ein riesiger Erfolg für die Spielerinnen und den Verein, der die Talente schon früh intensiv förderte und forderte“, freut sich auch Abteilungsleiter Ralf Hannich. Die Sichtung begann für Elena Reichart, Theresa Lohmüller, Daniela Pachner und Marlene Schwarzberg bei der deutschen CVJM/Eichenkreuz-

Meisterschaft in Ebenhofen/Biesenhofen. Dieser folgte ein hartes und bundesweites Auswahlwochenende in Arzberg.

Aufgrund ihrer hervorragenden Leistungen ergatterten alle Spielerinnen des FCE folgerichtig einen der begehrten Plätze im Deutschlandteam der A-Jugend. (az)